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Solicita a construção de ponte de
concreto sobre o Rio Guiraí, na estrada
vicinal localizada na divisa entre os
municípios de Jateí e Novo Horizonte do
Sul.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

28/02/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00433/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando a construção de ponte de concreto sobre o Rio
Guiraí, na estrada vicinal localizada na divisa entre os municípios de Jateí e Novo
Horizonte do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 28 de fevereiro de 2023.

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(019/2023)

JUSTIFICATIVA

Na defesa do setor produtivo constantemente encaminhamos as solicitações que nos
chegam, buscando o atendimento aos apelos dos cidadãos de nosso Estado,
notadamente de produtores rurais, intercedendo por seus direitos e, principalmente,
para garantir à classe mais segurança e menos prejuízos na atividade.

Com o mesmo intuito, o Vereador ROBSON CARMO MONTEIRO, da Câmara
Municipal de Jateí, apresentou solicitação verbal em Sessão Plenária, conforme o
Ofício nº 012/CMJ/2023 da Presidência daquele Legislativo, pelo qual nos informou
sobre a reivindicação de substituição da ponte de madeira sobre o Rio Guiraí, por
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ponte de concreto, localizada na estrada vicinal que divide o município de Jateí com o
município de Novo Horizonte do Sul.

A ponte atual está sem condições de uso e sua situação não só compromete a
segurança de produtores rurais, que a utilizam frequentemente, mas também do
transporte de moradores e estudantes da região, notificando que infelizmente a referida
ponta já não suporta o tráfego de veículos, especialmente os veículos pesados que
transportam diariamente o escoamento da produção.

Uma vez que o município não dispõe de recursos suficientes para sozinho assumir o
custo desta obra e existe a urgência em sua concretização, reivindicamos o apoio do
Governo do Estado para a substituição da ponte de madeira, por uma de concreto.

 


